

Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Antisipasi Macet dan Laka Lantas dengan Menyambangi Anak Sekolah dan Warga

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Mar 4, 2024 - 14:23



Polres Cianjur Polda Jabar - Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) dari Polsek Sukanagara, Bripka Sansan Permana, terus aktif dalam menjalankan tugasnya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayahnya. Pada hari ini, Bripka Sansan Permana melaksanakan giat pengaturan lalu lintas (gatur lalin) dan membantu menyeberangkan anak

sekolah dan warga di sekitar wilayahnya. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi kemacetan dan kecelakaan lalu lintas sehingga kegiatan sekolah dan aktivitas warga menjadi lebih lancar.

Pagi-pagi buta, Bripka Sansan Permana berada di lokasi-lokasi rawan macet dan potensi terjadinya kecelakaan lalu lintas. Dengan pakaian dinas lengkap, ia dengan sigap mengatur arus lalu lintas di persimpangan-persimpangan jalan yang sering dilalui oleh anak-anak sekolah dan masyarakat setempat.

Selain mengatur lalu lintas, Bripka Sansan Permana juga dengan penuh kesabaran membantu anak-anak sekolah dan warga yang ingin menyeberang jalan. Tindakan preventif seperti ini sangat penting dalam mencegah terjadinya kecelakaan lalu lintas, terutama di wilayah yang sering ramai oleh kendaraan dan pejalan kaki.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, mengapresiasi dedikasi dan kerja keras Bripka Sansan Permana dalam menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas. "Bhabinkamtibmas memiliki peran penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di tingkat desa atau kelurahan. Tindakan Bripka Sansan hari ini adalah contoh nyata dari komitmen kami untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," kata Kapolsek.AKP Tio

Kegiatan pengaturan lalu lintas dan menyeberangkan anak sekolah yang dilakukan oleh Bripka Sansan Permana adalah salah satu upaya Polsek Sukanagara dalam mendekatkan diri kepada masyarakat dan memberikan kontribusi positif dalam kehidupan sehari-hari mereka. Semoga tindakan seperti ini dapat terus berlanjut dan menjadi inspirasi bagi wilayah lainnya untuk menjaga keamanan berlalu lintas.